
Atividade Legislativa

Requerimento da Comissão de Assuntos Sociais n° 12, de 2015

Autoria: Senadora Ana Amélia (PP/RS)

Iniciativa:

Ementa:

Requeiro, nos termos regimentais, a realização de audiência pública, no âmbito da Comissão de Assuntos Sociais,
destinada a tratar "proteção e defesa da saúde, condições e requisitos pare remoção de órgãos, tecidos e substâncias
humanas para fins de transplante, pesquisa, tratamento e coleta de sangue humano e seus derivados, produção,
controle e fiscalização de medicamentos, saneamento, inspeção e fiscalização de alimentos e competência do Sistema
Único de Saúde", para discutir a incorporação do procedimento de Implante por Cateter de Bioprótese Valvar Aórtica
(TAVI) no Sistema Único DE Saúde (SUS), com a presença dos seguintes convidados:

• José Antônio Marin-Neto – Professor Titular da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto da Universidade de
São Paulo;

• Fábio Sândoli de Brito Júnior – Coordenador do Registro Brasileiro de Implante por Cateter de Bioprótese
Valvar Aórtica, Livre Docente da Universidade de São Paulo;

• Marcelo Antônio Cartaxo Queiroga Lopes – Diretor da Sociedade Brasileira de Hemodinâmica e Cardiologia
intervencionista;

• Denizar Viana – Professor Associado do Departamento de Clínica Médica da Universidade do Estado do Rio de
Janeiro (UERJ).

Assunto:

Data de Leitura:

-

-

Tramitação encerrada

-Decisão: -Último local:

-Destino: Último estado: 12/08/2015 - TRAMITAÇÃO
ENCERRADA

TRAMITAÇÃO

12/08/2015 SF-CAS - Comissão de Assuntos Sociais

TRAMITAÇÃO ENCERRADASituação:

Em Reunião Extraordinária realizada nesta data, a Comissão de Assuntos Sociais realizou Audiência Pública para discutir a
incorporação do procedimento de implante por Cateter de Bioprótese Valvar Aórtica (TAVI) no Sistema Único de Saúde - SUS, em
atendimento ao Requerimento nº 12, de 2015-CAS, de iniciativa da Senadora Ana Amélia, com a presença dos seguintes
oradores:
JOSÉ ANTÔNIO MARIN NETO, Chefe da Cardiologia da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto da Universidade de São Paulo;
FÁBIO SÂNDOLI DE BRITO JÚNIOR, Coordenador do Registro Brasileiro de Implante por Cateter de Bioprótese Valvar Aórtica;
MARCELO ANTÔNIO CARTAXO QUEIROGA LOPES, Diretor da Sociedade Brasileira de Hemodinâmica e Cardiologia
Intervencionista;
DENIZAR VIANNA, Professor Associado do Departamento de Clínica Médica da Universidade do Estado do Rio de Janeiro - Uerj.

Usaram da palavra a Senadora Ana Amélia e os Senadores Humberto Costa e Cássio Cunha Lima.

Ação:

pg 1



Atividade Legislativa

Requerimento da Comissão de Assuntos Sociais n° 12, de 2015

TRAMITAÇÃO

29/04/2015 SF-CAS - Comissão de Assuntos Sociais

Em Reunião Extraordinária realizada nesta data, a Comissão de Assuntos Sociais aprovou EXTRAPAUTA o Requerimento nº 12, de
2015-CAS, de iniciativa da Senadora Ana Amélia, de Audiência Pública para discutir a incorporação do procedimento de Implante
por Cateter de Bioprótese Valvar Aórtica (TAVI) no Sistema Único de Saúde.

Ação:

22/04/2015 SF-CAS - Comissão de Assuntos Sociais

Em Reunião Extraordinária realizada nesta data, a Presidência lê o Requerimento nº 12, de 2015-CAS, de iniciativa da Senadora
Ana Amélia.
Fica adiada a votação do Requerimento.

Ação:

DOCUMENTOS

RAS 12/2015

22/04/2015Data:

Senadora Ana Amélia (PP/RS)Autor:

nullLocal:

Requeiro, nos termos regimentais, a realização de audiência pública, no âmbito da Comissão de Assuntos Sociais, destinada a
tratar "proteção e defesa da saúde, condições e requisitos pare remoção de órgãos, tecidos e substâncias humanas para fins de
transplante, pesquisa, tratamento e coleta de sangue humano e seus derivados, produção, controle e fiscalização de
medicamentos, saneamento, inspeção e fiscalização de alimentos e competência do Sistema Único de Saúde", para discutir a
incorporação do procedimento de Implante por Cateter de Bioprótese Valvar Aórtica (TAVI) no Sistema Único DE Saúde (SUS),
com a presença dos seguintes convidados:

• José Antônio Marin-Neto – Professor Titular da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto da Universidade de São
Paulo;

• Fábio Sândoli de Brito Júnior – Coordenador do Registro Brasileiro de Implante por Cateter de Bioprótese Valvar
Aórtica, Livre Docente da Universidade de São Paulo;

• Marcelo Antônio Cartaxo Queiroga Lopes – Diretor da Sociedade Brasileira de Hemodinâmica e Cardiologia
intervencionista;

• Denizar Viana – Professor Associado do Departamento de Clínica Médica da Universidade do Estado do Rio de
Janeiro (UERJ).

Descrição/Ementa:

Requerimento.

29/04/2015Data:

-Autor:

Comissão de Assuntos SociaisLocal:

Em Reunião Extraordinária realizada nesta data, a Comissão de Assuntos Sociais aprovou EXTRAPAUTA o Requerimento nº 12, de
2015-CAS, de iniciativa da Senadora Ana Amélia, de Audiência Pública para discutir a incorporação do procedimento de Implante
por Cateter de Bioprótese Valvar Aórtica (TAVI) no Sistema Único de Saúde.

Ação Legislativa:
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